



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Mujeres policías, “un orgullo de la CDMX”, dice jefa de Gobierno

ELBA MÓNICA BRAVO

Las mujeres policías de la Ciudad de México son ejemplo mundial “por la resistencia, el profesionalismo, el trabajo, lo que significa contener y no reprimir”, afirmó Claudia Sheinbaum. “Sé lo difícil que son los 8 de marzo”, en alusión a las movilizaciones que realizarán diversas agrupaciones feministas con motivo del Día Internacional de la Mujer.

Al encabezar la ceremonia de reconocimiento a las mujeres policías de la Ciudad de México, la jefa de Gobierno señaló que más allá del 8 de marzo se reconoce la labor de ellas “por el trabajo que hacen todos los días, porque todos los días nos protegen, porque todos los días están ahí para salvar la vida de nosotros”.

Acompañada por las mujeres que forman parte de su gabinete y de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy, en su mensaje a las policías afirmó: “Piensen que las miran no solamente en esta ciudad, piensen que no sólo las miran a nivel nacional, son ejemplo mundial lo que ustedes hacen”.

Refirió que ser policía “es la decisión quizá más difícil que pueda tomar una persona, tomar la decisión de dar su vida para proteger la de los demás y por eso quiero darles hoy un aplauso, porque son

un orgullo de la Ciudad de México, ¡que vivan las mujeres policías de la Ciudad de México!”

Por su parte, Godoy llamó “a todas las mujeres de esta ciudad para que el próximo 8 de marzo marchemos con libertad, marchemos con alegría, marchemos reivindicando nuestras luchas y nuestros derechos; para nuestras policías no ha sido fácil avanzar en un mundo diseñado por hombres y para hombres, han tenido que pasar, en el caso de la Policía de Investigación, 47 años para lograr este avance”.

Por su parte, la directora general regional de la policía de proximidad en la alcaldía Benito Juárez, Lucía Karen Pérez, dijo ser feminista, aunque precisó que al igual que otras mujeres policías “nosotras vamos apoyando, pero desde diferente postura a la hora de llevar una marcha”.

En el Museo de la Ciudad de México, la subsecretaria de Desarrollo Institucional de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Marcela Figueroa, recordó que fue hace 92 años que las primeras 69 mujeres ingresaron a la corporación, por lo que debieron utilizar falda y desempeñar solamente labores de tránsito.

Fecha:

05/03/22

Sección:

Página:

2

▼ Integrantes del Agrupamiento Femenil de la SSC durante la entrega de reconocimientos. Foto José Antonio López





**HONOR
A ELLAS**

Fueron reconocidas 50 mujeres policías de la Ciudad de México.

Pertenecen a la SSC, así como a la Fiscalía General de Justicia.

Claudia Shanbaum reconoció los sacrificios de las uniformadas.

#ACTIVIDADES

INGRESA
LA CIUDAD A LA
NORMALIDADA PARTIR DEL LUNES, LA CDMX ESTARÁ EN COLOR
VERDE Y SIN RESTRICCIONES SANITARIAS

POR CARLOS NAVARRO

La Ciudad de México regresa al verde del semáforo epidemiológico, a partir del próximo lunes, por lo que se eliminan ya todo tipo de restricciones en las actividades, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Después de la instalación del Gabinete de Agua y Saneamiento en la alcaldía Xochimilco, la mandataria capitalina dijo que iba a hacer un llamado a todos los sectores para regresar a la normalidad.

"Ya estamos en Semáforo Verde, eso significa que se abren todas las actividades, todas, sin restricciones a partir del próximo

PANDEMIA ACTIVA

42

6.7

lunes. Le vamos a pedir a la Secretaría de Educación Pública, a todas las universidades, todo lo que tiene que ver con el sector educativo, para que se regrese de manera normal a tomar clases.

"De igual manera las activida-

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

EL CONSEJO DE SALUD TENDRÍA QUE HACER SU EVALUACIÓN PARA VER EN QUÉ MOMENTO SE RETIRA (EL CUBREBOCAS).

des económicas, oficinas, también es un llamado a todas las instituciones públicas y privadas para que se regrese, cada una con sus tiempos y todas las actividades comerciales y de servicios, es muy importante la reactivación económica de la Ciudad", explicó la titular del Ejecutivo local.

La eliminación de las restricciones significa que todas las personas servidoras públicas de las dependencias, órganos desconcentrados, entidades y alcaldías de la administración pública local deberán regresar a sus centros de trabajo para desempeñar actividades de manera presencial.

Además, podrán operar con normalidad los establecimientos mercantiles de impacto zonal, cuyo giro principal sea la venta y/o distribución de bebidas alcohólicas en envase abierto y/o al coqueo, como bares, antros, discotecas u homólogos.

También incluye los salones de fiestas, los corporativos y oficinas del sector privado, así como los eventos masivos en espacios cerrados como deportivos, culturales, espectáculos, conciertos u homólogos.

Sin embargo, el uso de cubrebocas, se mantienen en la capital del país, señaló Sheinbaum.

Padecen en policía violencia de género

#8MUJERES

IVÁN SOSA

Las mujeres también padecen violencia dentro de las corporaciones policiacas, reconoció la subsecretaria de

Seguridad Ciudadana, Marcela Figueroa.

“Aunque la mujer tiene 92 años dentro de la Policía, como bien saben ustedes, hasta hace apenas dos se establecieron los grados policiales también en femenino”, ex-

puso durante una ceremonia de reconocimiento a mujeres policías.

Sin embargo, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), explicó Figueroa, combate la violencia contra las policías.

Muestra de ello, dijo, es que, de diciembre de 2019 a la fecha, la Unidad de Género atendió 598 denuncias, se sancionó a 175 policías y se destituyó a 43.

En tanto, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, reconoció la tarea de las oficiales en las manifestaciones por el 8M, Día de la Mujer.

“Sabemos, y sé lo difícil que son los 8 de marzo, sabemos lo que significa esta entrega y, por ello, todavía nuestro mayor reconocimiento”, planteó.

“Y es un ejemplo lo que hacen, piensen que las miran no solamente en esta Ciudad, piensen que no sólo las miran a nivel nacional, son ejemplo mundial lo que ustedes hacen: la resistencia, el profesionalismo, el trabajo, lo que significa contener y no reprimir”.

En tanto, la Fiscal Ernestina Godoy destacó el rol que tienen las mujeres en la dependencia a su cargo.

“Hoy tenemos 826 mujeres policías de investigación, que día a día afrontan retos enormes en lo profesional y en lo personal para la investigación de los delitos”, apuntó Godoy.

Fecha:

05/03/22

Sección:

Político

Página:

7

MILENIO



Ayer la jefa de Gobierno reconoció a mujeres policías. ÉDGAR NEGRETE

Fecha:

05/03/22

Sección:

Metropoli

Página:

P/P4 A-10 | 1



EL UNIVERSAL



LAS ATENEAS SE ALISTAN PARA EL 8M

Las integrantes del agrupamiento Atenea, de la policía de la Ciudad de México, son adiestradas para salvaguardar la integridad de las asistentes a la marcha de mujeres. **LA101**



“Como mujeres, tenemos la capacidad de dialogar”

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Seis, seis, seis, era la indicación que la agente del agrupamiento Atenea Edith Nicolás Aparicio, gritaba al momento que con un mazo acartonado golpeaba el escudo de las policías que se preparan para la marcha del 8M del martes.

El entrenamiento es físico, el acondicionamiento bajo el sol de mediodía se cuele entre el uniforme, la pechera, y sube hasta la cara, sudan, la temperatura de las ateneas es alta, la deshidratación grande. Las botellas de agua están vacías y se van acumulando una tras otra, también hay uno que otro refresco.

“A mí no se me va a bajar el azúcar”, dice una de ellas entre risas, las ligas de sus brackets rosas le dan color a su sonrisa.

Las policías no han desayunado, se aferran a la resistencia, a juntar adecuadamente el escudo, a hincarse con el acoirazado que les protege las piernas. Los escudos suenan cuando se protegen.

Seis, seis, seis, cuenta la agente Edith porque ese es el sexto movimiento dentro del entrenamiento que ha preparado para sus ateneas.

Rebota el mazo en uno de los escudos, Edith 'es pide agilidad

Las ateneas se preparan ante agresiones del bloque negro en la marcha del 8M; agente resalta encuentro con feministas en donde intercambiaron puntos de vista

al protegerse, sabe que el próximo martes, desde el minuto uno el bloque negro feminista las agredirá.

“Llevamos un acondicionamiento físico, en donde practicamos las cuatro capacidades básicas: resistencia, velocidad, fuerza y flexibilidad. En el tema de orden privado, es el manejo del escudo, que es para nuestra propia protección”, asegura.

“En la movilización que va a haber vamos a salvaguardar la integridad de las personas que van a asistir a esa marcha y que también ellas no nos vean con ese foco rojo, de que ‘es una policía y la voy a agredir’. Porque

todas conducimos con una misma finalidad, es levantar la voz por diferentes circunstancias”, expone la agente.

Edith luce con el rostro rojo y la gorra negra de la policía le alcanza a cubrir un poco.

“Nostalgia, no puedes agredir a una mujer. Se supone que estoy luchando como mujer, quien te

protege es una mujer. Si se supone que estamos acompañando y nuestro objetivo es proteger, ellas no tendrían por qué agredirnos.

“Tenemos una familia atrás, una familia que depende de nosotras, a qué madre o a qué hijo le gustaría ver a un miembro de la familia sufrir por una quemadura, por golpes, van con martillos. La finalidad es unimos y cuidarnos, proteger a ellas, no nada más estar para aguantar los golpes”, expresa.

Las chicas, incluso con su equipo, descansan un poco, intentan jalar aire, se preguntan a qué hora comerán, se cuestionan cuándo va a terminar la práctica, lo hacen entre risas, porque también quieren rectificar los errores en los movimientos.

Son llamadas por Edith Nicolás Aparicio a que se formen bajo el sol. Marchan, encauzan, manejan el escudo, cuidan que uno de sus pies no salga de la protección que les hace el escudo.



Al conteo seis, baja el mazo de cartón con cinta canela hacia las piernas, rápido, las ateneas bajan el escudo que truena y suena por todo al agrupamiento.

Comparten opiniones

El pasado jueves, mandos mujeres de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acudieron a un encuentro con activistas feministas que participarán en la marcha del martes. Ambas expresaron sus inquietudes y se escucharon unas a otras.

Ahí estuvo la policía primero Edith Nicolás, quien tajante señala: "Si podemos llegar al diálogo. Tenemos esa capacidad como mujeres de dialogar qué es lo que realmente queremos, con qué objetivo se quiere llegar.

"El diálogo estuvo bien para mí porque expresamos nuestros puntos. Porque a lo mejor yo puedo juzgar a una feminista, pero no estoy en su papel y ella puede venir a juzgarnos, pero no está de este lado. Saber un poco más una de las otras nos ayuda".

Edith dice que a pesar de ser policías, son mujeres que en algún momento han sufrido algún tipo de violencia en sus vidas.

Hay ánimo entre las uniformadas, ya agotadas, sin haber comido. Por la frecuencia sale el reporte de una manifestación de mujeres. Les piden que no se quiten el equipo. Que se vuelvan a formar para ser trasladadas. ●

EDITH NICOLÁS APARICIO

Policía primero

"Llevamos un acondicionamiento físico, en donde practicamos las cuatro capacidades básicas: resistencia, velocidad, fuerza y flexibilidad"

"A lo mejor yo puedo juzgar a una feminista, pero no estoy en su papel y ella puede venir a juzgarnos, pero no está de este lado. Saber un poco más una de las otras nos ayuda"

Fecha:

05/03/22

Sección:

Página:

4



EL UNIVERSAL

CRÓNICA MARCHA FEMINISTA



Desde las 9:00 a las 13:00 horas, el agrupamiento Atenea practicó sus movimientos para contener posibles agresiones de las que sean objeto en la movilización del martes.



La agente Edith Nicolás Aparicio dijo que en la marcha debe haber una misma finalidad, levantar la voz por diferentes circunstancias.

COLONIA ROMA

Capturan a pareja de timadores in fraganti

JUAN CARLOS WILLIAMS

Par de extranjeros va sobre personas de la tercera edad para asaltarlas; usa el viejo truco del boleto premiado, denuncia abuelita

¿Sabe dónde puedo cambiar este billete de lotería?, esa fue la pregunta con la que intentaron secuestrar a una señora de la tercera edad en la colonia Roma.

Dolores de 78 años de edad, se encontraba caminando sobre la Avenida Álvaro Obregón, en la colonia Roma, Alcaldía Cuauhtémoc; ella se dirigía a su consulta médica en el hospital privado Álvaro Obregón.

Instantes después, fue abordada por una mujer de aproximadamente 30 años de edad, preguntando si sabría de algún lugar donde cambiar el premio de un boleto sorteado por la Lotería Nacional; Dolores le comentó que desconocía, pero la mujer insistente le solicitó que le ayudara.

Segundos después, un hombre de aproximadamente 50 años de edad, también abordó a la señora, ambos le pidieron que la acompañaran; sin embargo, Dolores se negó e intentó continuar con su andar, pero no pudo ya que la mujer le mostró un fajo de billetes con denominación norteamericana.

Ante esta acción, Dolores se abrió paso entre las dos personas, metros más tarde una mujer y un hombre que se identificaron como policías encubiertos y que ve-

nían siguiendo a estas personas meses atrás la encararon. La tarde del jueves 3 de marzo, se detuvo a Estephani "N" y Jorge "N", a quienes se les vincula a un grupo

delictivo por secuestro exprés, robo a casa-habitación y robo en banco en la zona centro y sur de la Ciudad de México; ambos se encuentran relacionados con la carpeta de investigación CI-FIDDS/E/UI-2C/D/00214/02-2022.

La cual se investiga un evento relacionado del día 25 de febrero de 2022, por los mismos delitos, -teniendo como modus operandi la búsqueda de personas de edad avanzada para ofrecerles oro barato manifestando que por su situación económica no podían solventar su regreso a su país de origen.

Una vez que se ganaban la confianza de sus víctimas ingresaban al domicilio y con cautela observaban si no había nadie en la casa para poder ultrajar sus pertenencias; de haber personas al interior del domicilio las sometían y amenazaban para llevarlas a diferentes cajeros para extraer dinero en efectivo.

Los dos tendrían antecedentes penales en el extranjero, ingresaron del 2009 al 2013 por fraude en la prisión Lancaster, en Estados Unidos; y un ingreso más en Bogotá, Colombia por el delito de homicidio culposo, en la prisión Picota, del año 2014 al 2016.

Ambos fueron asegurados y presentados ante el Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro (FAS), quien determinará su situación jurídica.

En entrevista exclusiva para LA PRENSA, la señora Dolores identificó a estas personas quienes intentaron secuestrarla, fue por una intuición personal por lo que los presuntos delincuentes no lograron su cometido.

Investigados por delitos en México; habrían estado en cárceles de EU y Colombia

Principales edificios del Centro fueron tapiados con vallas metálicas

ELBA MÓNICA BRAVO

La Catedral Metropolitana, el Ángel de la Independencia, el Palacio de Bellas Artes y el Hemiciclo a Juárez fueron protegidos con vallas metálicas de más de 2.5 metros de altura 72 horas antes de que distintas agrupaciones feministas se movilen el martes con motivo del Día Internacional de la Mujer.

Frente al Palacio Nacional, sobre el circuito de la Plaza de la Constitución, permanecen dos hileras de vallas de popotillo, conocidas como *entrebolillo*, por lo que incluso el acceso a la estación Zócalo de la línea 2 del Metro permanece cerrada.

Hasta el cierre de la edición no se había tapiado la parte frontal de Palacio Nacional, aunque las vallas alrededor de la Catedral Metropolitana se colocaron la noche del jueves y abarcan uno de los carriles del circuito de la Plaza de la Constitución.

Asimismo, en las estaciones de la línea 7 del Metrobús, personal

del gobierno capitalino retiró cristales y letreros de las estaciones La Diana, El Ángel, La Palma, El Caballito, Hidalgo, París, Glorieta de Colón, Reforma y Hamburgo, entre otras, con la finalidad de evitar su destrucción al paso de la marcha de mujeres.

El mobiliario de las instalaciones fue envuelto con lonas de plástico para evitar que sean dañados con aerosoles o para amortiguar los martillazos, los cuales son comunes en las protestas.

La plaza comercial Reforma 222, el Hotel Hilton México City Reforma, ubicado en la avenida Juárez, así como algunos establecimientos comerciales también fueron protegidos con vallas metálicas.

Se prevé que este fin de semana continúe la colocación del cerco en los edificios del Banco de México, el Monte de Piedad y el Palacio Postal, ubicado en la calle Tacuba esquina con Eje Central Lázaro Cárdenas.

Hasta el momento las colectivas de mujeres han convocado como punto de salida el Monumento a

la Revolución, la glorieta del Metro Insurgentes, el Ángel de la Independencia y en Paseo de la Reforma esquina Florencia con horarios escalonados que van desde las 13 hasta las 16 horas, todas con destino al Zócalo.

En tanto, las autoridades darán a conocer el lunes los detalles **del operativo policiaco que será desplegado por mujeres policías**, quienes no acudirán con armas ni toletes, por lo que sólo portarán cascos, escudos y extintores, además de la presencia de personal de la Secretaría de Gobierno y acompañamiento de la Comisión de Derechos Humanos local.

Este sábado las mujeres policías llenarán los extinguidores que usarán en las movilizaciones, por lo que se trasladarán a un establecimiento ubicado en Tlalnepantla, estado de México.

"MUJERES POLICÍAS ESTÁN PARA PROTEGERLAS"

A marchar con libertad y alegría: Ernestina Godoy

GENOVEVA ORTIZ

La fiscal capitalina señaló que ya no se puede imaginar una Policía sin mujeres o una ciudad en la que no sean valoradas

La fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos llamó a las mujeres capitalinas a marchar, el próximo 8 de marzo, con libertad, con alegría y reivindicando la lucha por los derechos de la población femenina.

"Tienen que saber que hay un grupo de policías mujeres que están para protegerlas", declaró la titular de la FGJCDMX al destacar que el 25% de los integrantes de la Policía de Investigación de la Fiscalía son mujeres, lo que representa la proporción más alta de participación femenina en los cuerpos policiacos del país.

"Para nuestras policías, no ha sido fácil avanzar en un mundo diseñado por hombres y para hombres; han tenido que pasar, en el caso de Policía de Investigación, 47 años para lograr este avance. Hoy tenemos 826 mujeres policías de Investigación, que día a día afrontan retos enormes en lo profesional y en lo personal para la investigación de los delitos; participan igualmente en las tareas de Reacción, en las tareas de Inteligencia, en Análisis de Gabinete y en la Operación en el territorio", expresó.

Destacó que la Policía ha evolucionado con la sociedad, "ya no podemos imaginar una Policía sin mujeres, una justicia sin mujeres o una ciudad en la que no sean



Hay 826 mujeres policías de Investigación, que día a día afrontan retos enormes para la investigación de los delitos, afirmó Ernestina Godoy /LUIS A. BARRERA

valoradas las aportaciones históricas que las mujeres hemos hecho".

Y aprovechó para hacer un llamado a las mujeres que marcharán el próximo 8 de marzo. "Quiero aprovechar el día de hoy, tan importante para todas nosotras, para hacer un llamado a todas las mujeres de esta ciudad, para que el próximo 8 de marzo marchemos con libertad, marchemos con alegría, marchemos reivindicando nuestras luchas y nuestros Derechos porque tienen que saber que hay un grupo de policías mu-

La FGJCDMX destacó que el 25% de los integrantes de la Policía de Investigación de la Fiscalía son mujeres, lo que representa la proporción más alta de participación femenina en los cuerpos policiacos del país

jes que están, que están y que son ustedes, que están para protegerlas, ¿sí?".

Durante la ceremonia de reconocimiento a las mujeres policías de la Ciudad de México, la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum expresó un mensaje de solidaridad con las mujeres policías.

"Sabemos y sé lo difícil que son los 8 de marzo, sabemos lo que significa esta entrega y, por ello, todavía nuestro mayor reconocimiento. Y es un ejemplo lo que hacen, piensen que las miran no solamente en esta ciudad, piensen que no solo las miran a nivel nacional, son ejemplo mundial lo que ustedes hacen: la resistencia, el profesionalismo, el trabajo, lo que significa contener y no reprimir; eso significa para nosotros la Policía de la Ciudad de México", apuntó Sheinbaum.

La funcionaria llamó a toda la ciudadanía a reconocer a las mujeres policías de la Ciudad de México por el trabajo que hacen todos los días, porque todos los días protegen a la ciudadanía.

Fecha:

05/03/22

Sección:

Nacional

Página:

8

OVACIONES



Foto: Aracely Martínez / OVACIONES

Como parte de la conmemoración del próximo 8M, monumentos y edificios históricos ya se encuentran amurallados en varios puntos de la capital.

Amurallan edificios y monumentos en CDMX

POR OEM-Infomex

Edificios gubernamentales, así como establecimientos, hoteles y hasta bancos ubicados en las inmediaciones de Paseo de la Reforma el Zócalo capitalino han sido resguardados con vallas metálicas previo al Día Internacional de la Mujer, que se conmemora cada 8 de marzo.

Desde el pasado jueves se observó a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciu-**

dadana (SSC) resguardar las oficinas centrales de la Secretaría de Bienestar, que se ubican sobre Paseo de la Reforma, así como Palacio de Bellas Artes, la Catedral Metropolitana, Palacio Nacional, el Hemiciclo a Juárez, la Embajada de Estados Unidos y el Hotel Hilton.

Además, vidrios y publicidad fueron retirados de las estaciones de la Línea 7 del Metrobús, que corre de Indios Verdes a Campo Marte.

Fecha:

05/03/22

Sección:

ATRACCION

Página:

4

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

El buen CONDUCTOR

Úsalo con medida. Si eres fan de tocar el claxon de tu vehículo a la menor provocación, mejor piénsalo dos veces, pues puedes recibir una multa de hasta 962.2 pesos por generación de ruido excesivo.

Se ejercitaba y cae a barranco en Chapultepec

JUAN CARLOS WILLIAMS

Una mujer de aproximadamente 40 años de edad, perdió el equilibrio y cayó a un barranco mientras se ejercitaba en la Tercera Sección del Bosque de Chapultepec.

Fue gracias a una llamada de emergencia, donde personal de Protección Civil de la Alcaldía Miguel Hidalgo y **policías capitalinos** acudieron a la calle Zaragoza y calle 10, donde se reportó a una mujer lesionada tras haber caído a un desfiladero; ella se encontraba trotando sobre un ca-

mino de tierra cuando perdió el equilibrio y cayó por lo menos 15 metros.

Tras el rescate, elementos de la Cruz Roja Mexicana la auxiliaron y diagnosticaron sólo raspones por la caída, sin embargo, fue trasladada al hospital Xoco para una valoración médica más certera.

Una mujer lesionada tras haber caído a un desfiladero; se encontraba trotando sobre un camino de tierra cuando perdió el equilibrio y cayó por lo menos 15 metros



Afortunadamente, sólo con heridas superficiales la mujer fue atendida de inmediato por socorristas /LUIS A.

Fecha:

05/03/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

17

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



Foto: Ricardo Vitela

La Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonó la zona alrededor del taller de motos para realizar los trabajos periciales.

DETIENEN A UN PRESUNTO RESPONSABLE

Matan a padre e hijo; se negaron a pagar extorsión

POR WENDY ROA

wendy.roa@gimm.com.mx

La tarde de este viernes dos hombres fueron asesinados cuando se encontraban afuera de un taller de motocicletas de su propiedad.

Los hechos se registraron en la calle Ferrocarril de Cintura, entre las calles Mineros y Mecánicos, en la colonia Morelos de la alcaldía Venustiano Carranza.

De acuerdo con las autoridades, las víctimas, que eran padre e hijo de 45 y 21 años, respectivamente, habían sido víctimas de extorsión por integrantes de un grupo delictivo. Sin

embargo, se negaron a pagar el cobro derecho de piso.

Testigos relataron que, ayer, los agresores viajaban a bordo de una motocicleta, se acercaron a las víctimas y les dispararon a quemarropa para después huir.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana implementó un operativo que terminó con la captura de un presunto responsable, quien fue trasladado a la coordinación territorial de Venustiano Carranza.

Los cuerpos fueron trasladados a la agencia del Ministerio Público, en tanto que las autoridades ya buscan a los responsables.



Alberto Neri

ASALTO: LA CAUSA. De acuerdo con testigos, las víctimas se resistieron a un intento de robo por parte de dos delincuentes quienes viajaban en una motocicleta.

Matan a padre e hijo en la Morelos

ANDREA AHEDO

Dos hombres fueron asesinados ayer en la Colonia Morelos, Alcaldía Venustiano Carranza, durante un asalto a su negocio.

La víctimas fueron identificadas como Saúl Cruz y su hijo de 21 años, con el mismo nombre.

Ambos se encontraban en el taller de motos The Doctor sobre Ferrocarril de Cintura.

La versión de la Policía indica que al menos dos asaltantes entraron a dicho local e intentaron robarles. Aparentemente, padre e hijo buscaron defenderse pero fueron atacados a tiros.

El padre recibió un dis-

paro en la cabeza, aseguraron paramédicos que llegaron al lugar.

De acuerdo con testigos, los delincuentes habrían llegado al taller a bordo de una motocicleta color azul en la que huyeron posteriormente.

Las detonaciones provocaron que peatones buscaran dónde resguardarse.

“Yo estaba en la calle, hasta allá, y escuché como siete balazos. Una patrulla estaba aquí cerca y por eso los policías fueron hasta allá. Como que vi que detuvieron a unas personas pero ya no supe más. A los dos (hombres) los veías siempre arreglando las motos aquí afuera, en la calle”, dijo una señora.

Tras los hechos, acudie-

Testigo

Una patrulla estaba aquí cerca y por eso los policías fueron hasta allá. Como que vi que detuvieron a unas personas pero ya no supe más”.

ron cientos de agentes, quienes cerraron la cortina del local de motocicletas y pidieron a las personas que tenían vehículos estacionados en el exterior que los retiraran.

Sin embargo, no se logró detener a ninguna persona.

Fecha:

05/03/22

Sección:

Metropoli

Página:

A-10



EL UNIVERSAL

MOTOSICARIOS EJECUTAN A DOS

En un ataque directo, dos sujetos fueron ejecutados en calles de la colonia Morelos, cuando motosicarios les dispararon.

Los hechos ocurrieron este viernes en el cruce de Ferrocarril de Cintura y calle Mineros, en Venustiano Carranza, por lo que se generó una fuerte movilización policial y de cuerpos de emergencia.

Primeras versiones refieren que las víctimas trabajaban en un taller de motos. ● Kevin Ruiz



Fecha:

05/03/22

Sección:

policia.

Página:

C/P y 11

LA PRENSA

BARRIO BRAVO

**MATAN A
BALAZOS A
PADRE E HIJO,
EN CALLES DE
TEPITO**

A MANO ARMADA

Matan a tiros a dos en un atraco en la Morelos

JUAN CARLOS WILLIAMS

Acabaron con la vida de padre e hijo en un presunto asalto a comercio de refacciones para motocicletas

En lo que se presume fue un asalto a comercio de refacciones para motocicletas, acabó con la vida de padre e hijo; los agresores huyeron en el potro de acero.

Fue en la avenida Ferrocarril de Cintura número 185 esquina con la calle Mineros, en la colonia Morelos, alcaldía de Venustiano Carranza, donde sufrieron un asalto a mano armada; dos hombres trabajadores del lugar, fueron agredidos por

par de motociclistas; uno de ellos portaba playera color rojo y uno más casco negro, quienes huyeron del lugar en una motocicleta color blanca.

A través de las radiofrecuencias policíacas y de emergencia, se dio el aviso de dos personas heridas de bala.

Sobre la carpeta asfáltica se podía observar a los dos hombres, de 45 y 21 años de edad, con manchas hemáticas; habían al menos siete casquillos percutidos.

En el lugar, junto al cuerpo de un hombre que vestía pantalón de mezclilla y playera gris, estaba una mujer, que según los vecinos de la zona, era su esposa, quien a su vez entre lágrimas le acariciaba el rostro cubierto de sangre; él habría recibido al menos tres disparos en el pecho.

Una docena de patrullas y un centenar de uniformados acordonaron la zona, quienes portaban armas largas y de alto calibre.

Paramédicos de la Secretaría de Salud de la Ciudad de México fueron quienes diagnosticaron la muerte de los hombres por impactos de bala.

Elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México iniciaron las indagatorias y realizaron el traslado de los cuerpos al ministerio público local; mientras aún no hay detenidos por el acto criminal.

Según los reportes, la última vez que se logró ver a los presuntos asaltantes iban sobre la calle Mineros con dirección a la avenida Congreso de la Unión.

Según los reportes, la última vez que se logró ver a los presuntos asaltantes iban sobre la calle Mineros con dirección a la avenida Congreso de la Unión



Los presuntos homicidas huyeron en moto; uniformados acordonaron la zona /LUIS A. BARRERA.

Fecha:

05/03/22

Sección:

Seguridad

Página:

P.P., 2 y 3

metro

LES CAMBIAN

ASESINAN A PADRE E HIJO
EN TALLER DE MOTOS
DE LA COLONIA MORELOS

SEGURIDAD 2 Y 3

EL ACEITE...





ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Padre e hijo, ambos llamados Saúl Cruz, fueron asesinados ayer por la tarde al defender su patrimonio.

Ambos se encontraban en el taller de motos The Doctor sobre Ferrocarril de Cintura esquina con Mineros, en la Colonia Morelos, Alcaldía Venustiano Carranza.

La versión de la Policía indica que al menos dos asaltantes entraron a dicho local en el que trabajaban desde hace seis años e intentaron robarles.

Aparentemente el padre e hijo intentaron defenderse, pero fueron baleados hasta que murieron sobre Ferrocarril de Cintura.

Los testigos dijeron a la Policía que uno de los asesinos vestía una playera color rojo y que él y su cómplice se fueron en una motocicleta color azul.

Mientras padre e hijo eran atacados, los vecinos se escondieron donde

podieron para evitar los disparos.

“A los dos los veías siempre arreglando las motos aquí afuera en la calle”, dijo una señora.

En cuanto los agentes tomaron el control de la zona cerraron la cortina del local de motocicletas y pidieron a quienes tenían sus vehículos estacionados afuera, que los retiraran.

Según los paramédicos, Saúl hijo, de 21 años, tenía tres disparos en el pecho, mientras que su padre, de 45 años, uno en la frente.

El hijo y hermano de las víctimas fue quien reconoció los cuerpos de los dos hombres tendidos sobre el asfalto.

A pesar de que se vieron como nunca antes, decenas de policías en el lugar, no lograron detener a ninguna persona relacionada con este doble homicidio.

Lo único que consiguieron fue contar los indicios balísticos en la calle y cerrar la circulación para que los peritos hicieran sus fotografías.



■ Pese a la movilización policial, no hubo detenidos.

Fecha:

05/03/22.

Sección:

La roja.

Página:

P.P. 11

El Gráfico

**PADRE E HIJO
SON ASESINADOS
POR PRESUNTOS
EXTORSIONADORES
EN CALLES DE V.
CARRANZA. PÁG. 11**



**DESANGRAN
A FAMILIA**

PECA

IGNACIO RAMÍREZ. EL GRÁFICO

ERAN PADRE E HIJO SE ECHAN A DOS

MECÁNICOS

Se presume que fueron aniquilados a tiros por no pagar derecho de piso a la Unión

IGNACIO RAMÍREZ

Padre e hijo, propietarios de un taller de motocicletas, fueron asesinados a tiros en la Colonia Morelos, en Venustiano Carranza; las autoridades indagan una extorsión como móvil del doble homicidio.

La tarde del viernes, Saúl Cruz y su hijo del mismo nombre se encontraban en su taller "The Doctor", localizado en el 185 de Ferrocarril de Cintura, entre Mecánicos y Mineros.

Al establecimiento arribaron dos sujetos en motocicleta, quienes

aparentemente discutieron con las víctimas y después les dispararon a corta distancia.

El padre y su hijo intentaron correr, pero fueron alcanzados por las balas y cayeron sin vida sobre el pavimento. Testigos dijeron que uno de los agresores vestía playera roja y el segundo un casco negro; ambos escaparon a bordo de una motocicleta blanca sobre Mecánicos. Aunque personal de emergencias

llegó al sitio para valorar a las víctimas, determinaron que los balazos fueron mortales.

Familiares de las dos personas los reconocieron como Saúl Cruz López y Saúl Cruz Hernández, de 45 y 21 años. Los homicidas serían integrantes del grupo criminal de La Unión Tepito, quienes habrían cometido el crimen en represalia porque los mecánicos se negaron a pagar una extorsión.

8.1 de los comercios en la CDMX son víctimas de cobros por derecho de piso, según la Canaco.

POR CIENTO

Fecha:

05/03/22

Sección:

Seguridad

Página:

10

MATAN A DOS EN LA MORELOS

Dos hombres perdieron la vida por impacto de arma de fuego, debido a supuesto intento de asalto en un taller de motocicletas. Los hechos ocurrieron en la Avenida Ferrocarrileros y Mineros en la colonia Morelos de la alcaldía Venustiano Carranza.

Foto: Cuartoscuro

